



Marion ABRAHAM avait 17 ans ; elle était née à Freiburg en Allemagne. Elle fut déportée le 20 juillet 1942 par le convoi n° 8 avec dix membres de sa famille dont ses grands-parents, Albert et Lina, et sa mère, Erny. Le capitaine SS Hans-Dietrich Ernst fit partir ce convoi, le seul de province en 1942, parce qu'il était un anti-juif fanatique, ne tenant même pas compte des instructions de ses supérieurs, excluant à l'époque les Juifs français de la déportation (Ernst en fit partir plus de 200 par ce convoi). Condamné quatre fois à mort par contumace, Ernst n'avait jamais été retrouvé jusqu'à ce que nous le découvriions en 1975, avocat et notaire à Leer (Basse-Saxe). Nous l'avons fait rayer du Barreau et inculper pour meurtre, mais une chute de Ernst dans son escalier et son décès ont empêché définitivement son procès. La famille Abraham a été arrêtée à Chênehutte-les-Tuffeaux dans le Maine-et-Loire. Notre ami, Frank Marché, historiographe du sort des Juifs dans ce département, a fait publier une histoire de la famille Abraham.

Marion ABRAHAM, age 17, was born in Freiburg, Germany. Marion was deported with ten members of her family on **convoy 8**, July 20, 1942, including her grandparents, Albert and Lina, and her mother, Erny. Captain SS Hans-Dietrich Ernst, a fanatical anti-Semite, dispatched this convoy which was the only one leaving French provinces in 1942. He did not obey the instructions from his seniors in command who, at that time, excluded Jewish French citizens from deportation. (Ernst sent more than 200 on that convoy). Ernst was condemned to death four times in absentia but he was not found until we discovered him in 1975. He was a lawyer and a notary living in Leer (Lower Saxony). Accused of crimes, we had him disbarred. But Ernst fell down a flight of stairs died and the trial was stopped. The Abraham family was arrested in Chenehutte-Les-Tuffeaux (Maine-et-Loire department). Our friend, Frank Marche, historian of the fate of the Jews from the Maine-et-Loire department, published the history of the Abraham family.